
Protokoll GAS 05.09.2022 
 
 

1. Wahl der Redeleitung 
- Madita übernimmt die Redeleitung 

 
2. Wahl der Protokollant*in 

- Janna schreibt das Protokoll  
 

3. Genehmigung von Protokollen 
- Das Protokoll der letzten GAS wird einstimmig angenommen 

 
4. Vorstellung neuer Mitarbeiter*innen 

- Sozial: José übernimmt die Beratungsstelle für studentisches Wohnen; wird 
einstimmig angenommen 

- International: Deborah Schwarz übernimmt freie Mitarbeiter*innenstelle 
 

5. Berichte aus den Referaten 
 
5.1 HoPo:  
- Treffen mit Vorsitz & Kulturreferat für g*m*g 
- Viele Anfragen zu Corona im WiSe sind eingetroffen, werden bearbeitet  

 
5.2 Kultur: 
- Treffen mit Vorsitz zur g*m*g-Planung  
 
5.3 Öko: 
- Treffen mit anderen nachhaltigen Gruppen (Green Office, …) 
- Flyer für nachhaltige Erstitüten werden zur Verfügung gestellt; neue Leute sollen 

so angeworben werden 
- Das Büro wurde aufgeräumt; das Soz wird gebeten, einen bestimmten Schrank 

auszuräumen 
- Treffen mit nachhaltigen Gremien und Initiativen; im November soll das Referat 

seine Arbeit bei einer Podiumsdiskussion im Rahmen einer Ringvorlesung zum 
Thema Nachhaltigkeit vorstellen 
 

5.4 Öff: 
- Teilnahme mit Infostand beim Ersti-Welcome am 04.10. 
- Im November soll ein Prostseminar in Kooperation mit bonnFM stattfinden 
- Für die Ersti-Tüten der Fachschaften Mathematik & Physik können Kugelschreiber 

und Organspendeausweise zur Verfügung gestellt werden 
- Vorsitz & Finanzen wurden für das nächste Referatstreffen am 12.09. eingeladen; 

unter anderem soll die Anschaffung des bereits genehmigten iPhone SEs erneut 
besprochen werden  

 
 
 

 



5.5 PolBil: 
- Vorträge und Workshops für das nächste Semester befinden sich in Planung; 

Bücher werden gesichtet  
- Einarbeitungstreffen mit einer neuen Kollegin  

 
5.6 Soz: 
- Referatstreffen haben stattgefunden 
- Die Sozialberatung ist etwas gestresst, ansonsten alles gut 
- Teilnahme an der Ersti-Woche; noch ist nicht klar, mit wie vielen Personen 
- Stammtisch für Studierende mit Behinderung  
- Vermutlich Teilnahme an Ersti-Welcome mit eigenem Tisch; melden sich nochmal 

endgültig 
 

5.7 Finanzen: 
- Erstellen der Haushaltsabrechnung 
- Aufruf zur Sparsamkeit; „Ausgabendisziplin“ 
- Detaillierte Infos zur EU-Preis-Pauschale kommen noch 
- ALLE Studienbescheinigungen für das neue Semester von allen Mitarbeiter*innen 

aus allen Referaten sollen umgehend an Thomas gesendet werden!  
 

5.8 FW: 
- Neue digitale Artikel wurden erstellt; Bewerbung findet über Instagram statt 
- Arbeit an Lösung für Websitenproblem 
- Einarbeiten von neuen Mitarbeiter*innen 
- Ausgabe zum Semesterstart bereits in Planung 

 
5.9 GUF: 
- Beratungszeiten werden gut genutzt 
- Beitrag für g*m*g wird erstellt 
- Arbeit für Social Media 
- Planung des Semesterstarts und des Semesters 

 
5.10 Queer: 
-      Spieleabend & Transcafé werden gut angenomen 
-      Montagabends Fußball 
-      Im August Public Viewing Final Princess Charming; wurde sehr gut besucht  
-      Am 25.08. Streaming des Films „Westflow“ 
 
5.11 International: 
-      Sprachcafé findet statt 
-      Vorbereitung Beratung „von Studium zu Job“ 
-      Donnerstags um 18 Uhr Volleyball 
-      Evtl. auch mit Stand bei Ersit-Welcome vertreten 
-      Kennenlerntreffen & Wanderung in Planung 
-      Montags & mittwochs Beratungsstunden 
 
 
 



5.12 FSK:  
-      Am 22.08. Präsenzreferat & Grillen; Teilnahme von vier FS online, ca. 20 in 
       Präsenz; nächstes Präsenztreffen im WiSe geplant 
- Suche nach Wahlunterlagen 
- Teilnahme an Ersti-Welcome und an der Eröffnung des Akademischen Jahres 

 
5.13 BiPoC: 
-     Vorsitzwechsel & Einarbeitung 
-     LaFamiliär-Konsten sind immens gestiegen; es hat ein Gespräch mit LaFamiliär,  
      Uni & StW stattgefunden, ein weiteres folgt im September 
- Jour fixe mit dem StW: Vorsitz nimmt am Implementierungsworkshop zum SFF-

Ökologische-Mensa-Konzept teil und whrsl. am Krisenstab für das 
Energiesparkonzept für die Wohnheime des StWs; der Windelfonds soll 
beworben werden, dafür wurde Kontakt zur Referentin für Marketing & 
Kommunikation des StWs aufgenommen 

- In den Task Forces der Uni geht es maßgeblich um die Findung & 
Implementierung eines Energiesparkonzepts  

- Es wird ein AStA-internes Energiesparkonzept ausgearbeitet 
- Die g*m*g-Planung geht weiter; es läuft auf eine kleinere Veranstaltung hinaus, 

die aber trotzdem stattfinden kann 
- Personalverwaltung: bald neue Mitarbeiter*innen in der EDV und im AStA-Laden; 

BaföG-Beratungs-Bewerbungsverfahren wurde wieder aufgenommen und läuft 
noch weiter  

 
6. Anträge 

- 1. Lesung des Antrags des BiPoCs, in der Geschäftsordnung des AStAs erwähnt zu 
werden; keine Gegenrede; bei der nächsten Sitzung sollen 2. & 3. Lesung und 
Beschluss stattfinden  
 

7. Verschiedenes 
- Lutz vom Queer erkundigt sich nach dem WLAN im OG des AStA-Containers; nach 

einer Lösung des Problems wird noch gesucht  
 

8. Nächste GAS 
- Die nächste GAS findet voraussichtlich am 27.09.2022 statt  

 
 

 
 


